

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Aktiva tetap sebagai salah satu bagian harta kekayaan perusahaan ikut menentukan besarnya laba dalam operasi perusahaan, hal ini perlu untuk kelanjutan dari kegiatan perusahaan tersebut sehari – seharinya, fasilitas tersebut dapat berupa tanah tempat berdirinya bangunan, kendaraan dan lain – lain. Fasilitas – fasilitas tersebut itu disebut akuntansi aktiva tetap.

Aktiva tetap merupakan salah satu unsur yang sangat berperan untuk melancarkan jalannya operasi atau kegiatan perusahaan. Aktiva tetap dapat diperoleh perusahaan dengan berbagai cara, adapun cara tersebut dapat berupa : pembelian tunai, pembelian secara kredit jangka panjang, hadiah , dibuat sendiri atau dengan cara lain. Oleh karena itu, maka informasi aktiva tetap sangat dibutuhkan agar setiap perolehan pengeluaran aktiva tetap diketahui dengan jelas. Selama masa penggunaannya, akan timbul pengeluaran / biaya seperti penyempurnaan, perbaikan dan lain – lain akan berpengaruh terhadap laporan neraca perusahaan. Hal tersebut harus dipertimbangkan dengan hati – hati, layak untuk diperhitungkan atau dicatat sebagai beban yang dapat berpengaruh terhadap laporan keuangan perusahaan.

Aktiva tetap dapat dihentikan pemakaiannya bilamana aktiva tetap tersebut dianggap telah habis manfaatnya untuk menghasilkan pendapatan. Penyusutan terhadap aktiva tetap merupakan alokasi nilai perolehan aktiva tetap pada sepanjang periode yang mendapat manfaat dari penggunaan aktiva tetap tersebut. Untuk itu

perlu diperhitungkan penyusutan aktiva tetap secara wajar. Kebijakan perusahaan untuk memiliki suatu aktiva tetap harus didasarkan penting tidaknya aktiva tersebut bagi perusahaan. Perlunya pengawasan terhadap aktiva tetap agar dapat mengukur kemampuan aktiva tetap yang dipergunakan dan dapat membandingkan keputusan perolehan aktiva tetap dimasa mendatang demi kelangsungan perusahaan.

CV.Wulan Medan adalah perusahaan jasa yang bergerak dibidang pengangkutan umum. Perusahaan memiliki beberapa aktiva tetap seperti tanah, gedung, inventaris dan mobil. Mobil merupakan aktiva tetap yang paling banyak jumlahnya yang dimiliki oleh perusahaan.

Penyajian akuntansi aktiva tetap dalam neraca yang baik dan tepat sangat diperlukan untuk menyajikan pengeluaran - pengeluaran penyusutan aktiva tetap perusahaan . Sehubungan dengan uraian - uraian diatas, akuntansi aktiva tetap mempunyai peranan yang cukup penting dalam kegiatan perusahaan. Dengan alasan ini maka penulis tertarik untuk menulis skripsi dengan judul : “ **AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA CV. WULAN MEDAN**”.

## **B. Perumusan Masalah**

Setelah penulis mengadakan penelitian pendahuluan pada perusahaan maka masalah yang diteliti adalah sebagai berikut :

“ Sejauh mana perusahaan menerapkan akuntansi aktiva tetapnya menurut standar akuntansi keuangan dalam menentukan suatu pengeluaran”.